

Kinder an die Macht!

Neue Ausstellung im Museum „mondo mio!“

Das Kindermuseum Mondo Mio im Westfalenpark zeigt seit gestern selbstverwaltetes Leben von Kindern. Die Ausstellung „Kinderrepublik Benposta Kolumbien“ des Freundeskreises Benposta spiegelt das Leben in sogenannten Kinderrepubliken wieder, die der Freundeskreis in verschiedenen Regionen der Welt ins Leben gerufen hat.

Kinder, die kein eigenes Zuhause mehr haben, leben dort in einer selbstverwalteten Ge-

meinschaft zusammen. Sie wählen ein eigenes Parlament und übernehmen verschiedene Ämter, um ihr Zusammenleben eigenständig zu organisieren.

Die Ausstellung wird noch bis 19. Juli im Kindermuseum zu sehen sein. Ergänzend bietet der Freundeskreis Benposta ein umfangreiches Begleitprogramm mit Spielaktionen, Dialogführungen und Fachvorträgen im Kindermuseum an. www.mondomio.de

